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令和６年大船渡市教育委員会第６回定例会会議録 

 

１ 日   時 

令和６年６月26日（水） 午後２時から午後２時50分まで 

 

２ 場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

３ 出席委員の氏名 

教 育 長   小 松 伸 也 

教 育 長 職 務 代 理 者   柏 崎 正 明 

委        員   村 谷 志 保 

委        員   鈴 木 晴 紀 

委        員   清 水 恵 子 

 

４ 説明等のため出席した職員 

教育次長兼教育総務課長   伊 藤 真紀子 

学 校 教 育 課 長   佐 藤 和 生 

 

５ 議    事 

議案第１号 大船渡市立中学校の設置及び廃止に関し議決を求めることについて 

 

６ 報告事項 

（教育次長兼教育総務課長） 

① 学校統合協議の進捗状況について 

② 令和６年度大船渡市立博物館教育普及事業 「自然観察会～大窪山の虫たちをさがそ

う～」の実施について 

③ 令和６年度大船渡市立博物館特別陳列事業の会期延長について 

（学校教育課長） 

① 学校統合に伴う学校給食共同調理場の集約化について 

② 令和６年度気仙地区中学校総合体育大会の結果について 

③ 令和６年度における教科書展示会の開催について 

 

７ 会議の大要 

（教育長） 

・令和６年大船渡市教育委員会第６回定例会の開会を宣言する。 

・令和６年第５回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認を

得る。 

（教育次長兼教育総務課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 
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（教育長） 

・追加報告がないことを確認する。 

（教育委員） 

・統合の協議の進捗状況について、来年４月の統合に向けて、一丸となって取り組んでも

らっており安心している。 

・スクールバスの出発時刻について、早すぎるという意見もあったと思う。バスの時刻に

ついてどのように進めていくのか。 

（学校教育課長） 

・前回の統合推進協議会で具体的な時刻を入れた素案を示したが、その素案を基に、説明

会を開催する。なお、説明会対象者は、中学校１年生、２年生の保護者及び小学校の全

学年の保護者となっており、説明会後に意見をいただくこととして準備を進めている。 

（教育次長兼教育総務課長） 

・統合推進協議会で示したルートは、大田ルート、烏崎ルート、碁石ルートの３つのルー

トである。 

・大田ルートは始発停留所が大田二本松で、出発は７時38分、烏崎ルートは始発停留所が

烏崎で、出発は７時38分、碁石ルートは始発停留所が鎌田鉄工前で、出発は７時30分、

いずれのルートも中学校到着が８時で、所要時間は、現時点での想定であるが、大田ル

ート、烏崎ルートは22分、碁石ルートは30分となる。 

（教育委員） 

・所要時間が30分程度であれば、中学生の登校に掛かる平均的な時間であると思う。 

（教育長職務代理者） 

・東朋中学校のスクールバスは、綾里方面から同様の所要時間で運行されているか。 

（教育次長兼教育総務課長） 

・末崎から大船渡中学校までと比べると、綾里から東朋中学校までの距離の方が短いため、

所要時間も少し短いと思われる。 

・末崎からのスクールバスは、冬季に丸森付近で渋滞が発生するとの情報を得ていること

から、保護者から意見聴取をしながら、場合によっては冬季間専用の運行時刻を決めて

いくこととなる。 

（教育長） 

・所要時間は大体同じで、所要時間が10分～20分となることはないと思う。 

（教育委員） 

・越喜来方面のスクールバスは、小学校を経由して第一中学校へ行くため、出発時間は７

時10分である。出発時間が７時30分であれば、少し時間にゆとりがあるように感じる。 

（教育長職務代理者） 

・中央公民館のＸの専用アカウントによる配信を閲覧したところ、今年度の主催事業につ

いて、写真付きで紹介されていた。各種講座等の案内や開設状況等について、情報を発

信していることから、広報等への掲載を通じて、多くの市民に周知していただきたい。 

（教育次長兼教育総務課長） 

・中央公民館の担当者に伝える。 

（教育委員） 

・報告事項として中総体があったが、最近、気温が高く、学校の先生方は体育の授業に苦

労されていると思うが、スポ少活動における体育館利用時の熱中症対策について、メデ

ィアで取り上げられることが多い。 
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・体育館に冷房設備が設置されたことで、夏場の練習が充実していると感じている。全設

備の温度管理は困難であると承知しているが、室温管理が練習の質を向上させると思う。 

・体育の授業のうち、プール使用時の温度管理が１つの大きな課題となっていると思う。 

・温度に関しては、調理等の温度管理も含めて、注意が必要なことが増えてきている。日

ごろから、それぞれの立場で配慮いただいていると思うが、より一層、注意を払ってい

ただくようお願いしたい。 

（学校教育課長） 

・学校の熱中症対策について、これまでも、各学校でマニュアルとガイドライン等を作成

していたが、今年６月に大船渡市教育委員会でガイドラインを作成し、改めて発出した。

ガイドラインに沿って、体育、休み時間、部活動を行っていくように通知したところで

ある。 

・昨年度は、熱中症指数をメディアやネットからのみ情報収集している学校もあったので、

各学校で、簡易的なものも含めて、１つ以上の指数計を設置し、実測できるようにした。 

（教育長） 

・プール使用の体育授業等で、倒れた、救急搬送されたなど、昨年は全国で事故があり、

その結果、文部科学省から水分補給の時間の確保について通知があった。 

・プール管理では、夏休み中の閉校期間でも、藻が生えないように薬品を入れる作業があ

る。 

・メディアでも取り上げられているが、些細な事から食中毒の発生があるため、調理実習

の際は、注意が必要である。 

（教育長） 

・他に追加報告がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

（教育長） 

・日程第２、議案第１号について説明を求める。 

（学校教育課長） 

・議案第１号 大船渡市立中学校の設置及び廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・その他、質問、意見を求める。 

（教育委員） 

・新聞でも報道されていたが、クマが頻繁に出没しているようである、各学校での、さら

なる指導の徹底をお願いする。 

（学校教育課長） 

・クマ出没情報については、出没地区の防災無線により情報収集しているが、出没地区に

よっては、学区内の情報が学校に伝わらないことから、該当地区にクマが出没した場合、

農林課から教育委員会経由で各学校に情報提供している。 

・各学校と情報共有しながら、対応についての確認を行っている。特に小学校の登下校時
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間帯の出没の際には、保護者等に送迎していただいている。環境省から発出された、「熊

と遭ったときの対策通知」を各校に配布し、児童・生徒の指導に活用していただいてい

る。 

（教育長） 

・その他、質問・意見等がないことを確認後、その他を終了する。 

 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

教育長職務代理者 

 

委 員 

 

委 員 

 

委 員 

 


